

あとがき

平成 26 年 8 月 20 日に発生した広島豪雨土砂災害で、国土交通省や広島県などで進めていた被災地の砂防ダムを整備する緊急事業が、5 月 14 日に完了しました。これに伴い、広島市安佐南区の梅林学区における早期の避難情報の発令が終了したそうです。

また、昨年 10 月に発生した鳥取中部地震からは 5 月 21 日で半年を迎える、被災市町では損壊した屋根をブルーシートで覆ったままの世帯がまだ見られるものの、商工、農林、土木施設の復旧が進み、観光客の姿ももどるなど、着実に復興しているようです。

どちらの災害においても近隣住民やボランティア、自治体などの行政の方は血のにじむような苦労があったであろう事は想像に難くないですし、今なお、生活に影響がある方もいらっしゃることでしょう。

私はといいますと、2 歳になる子どもがスイカが好きでよくスーパーで買っていることもあります、6 月から鳥取県においてもスイカの出荷シーズンを迎えますので、「買うこと」によって鳥取県の復興に微力ながら力になれないかと考えているところです。

(先週スーパーに行った際にもスイカを買いましたが、子どもが「くまちゃんのスイカがいい」と言ったので、産地が鳥取県ではないスイカを買ってしまいました。鳥取県の皆さん、申し訳ありません。。。)